

# Le plus grand réseau gourmand du Québec

RIMOUSKI — Le plus grand circuit régional des plaisirs gourmands du Québec, de l'île aux Grues, en face de Montmagny, à Gaspé, est né grâce à l'initiative conjointe des Saveurs du Bas-Saint-Laurent et des Tables régionales de l'Est du Québec.

Un guide Sur la piste des saveurs et des bonnes tables présente en une trentaine de catégories les produits offerts dans ce réseau, des alcools fins aux charcuteries et chocolateries en passant par les bonnes tables, même les huit épicereries de ce territoire qui offrent les produits régionaux.

Ce réseau comporte le circuit de la bière et des alcools fins, celui de cinq fromageries, ainsi que les salles à manger. La brochure est disponible dans les bureaux d'information touristique en région et les centres d'information touristique de Montréal et de Québec.  
([www.saveursbsl.com](http://www.saveursbsl.com))

Brochure

Le Soleil

81 201 copies

3 juin 2006